

Discussion autour du soulèvement en cours en Iran

Internationalisme et Intervention

Le jeudi 1er décembre 2022 à 19h30 à la Bibliothèque des Fleurs Arctiques

Métro Place des Fêtes

Depuis la mort de Mahsa Amini le 16 septembre dernier, des insurrections éclatent un peu partout en Iran. Ces soulèvements, par leur intensité, ont ouvert une brèche de possibilités dans le quotidien de milliers de personnes qui subissent le poids d'un régime théocratique.

Pourtant, en France, rares et timides ont été les manifestations et actions en solidarité avec ces révoltes porteuses d'espoir. Le manque de lien et de solidarités internationalistes nous pèse tous plus que jamais.

Suite à ce constat, le journal d'agitation révolutionnaire Mauvais Sang invite à une discussion publique autour des soulèvements en Iran. Le but serait non seulement de partager des informations, des idées, des analyses de la situation actuelle qui ouvrent beaucoup de questions, mais aussi de réfléchir concrètement et activement à comment intervenir, comment lutter avec des révoltés et des révolutionnaires qui sont loins géographiquement, mais avec qui nous partageons pourtant des aspirations communes.

Un texte est dédié à ce sujet dans le numéro 04 de Mauvais Sang, qui peut servir d'outil d'amorce à la réflexion en amont de la discussion.

Soyons à la hauteur de ce qu'ont ouvert comme possibilités ces femmes qui ont osé affronter l'autorité de la police des mœurs au prix de leur liberté et parfois de leur vie -- à la hauteur de ces prisons qui brûlent, de cette rage que l'on voit partout depuis septembre !

Vive la révolution internationale, sans dictateur ni président !

Mauvais Sang